



Medienmitteilung der Evangelischen Volkspartei Aargau

EVP empfiehlt Marianne Binder für den Ständerat

Die Evangelische Volkspartei Aargau (EVP) wertete an ihrer Parteiversammlung am Dienstagabend in Aarau die nationalen Wahlen aus und diskutierte über eine Wahlempfehlung für den zweiten Wahlgang für den Ständerat.

Die nicht wieder gewählte Nationalrätin Lilian Studer verzichtet auf den zweiten Wahlgang für den Ständerat. Die EVP ist erfreut, dass Marianne Binder (Die Mitte) zum zweiten Mal für den Ständerat kandidiert und damit Benjamin Giezendanner (SVP) zu einem intensiven Wahlkampf herausfordert. Die Parteiversammlung beschloss einstimmig, Marianne Binders Kandidatur zu unterstützen.

Es ist im Sinne der EVP, dass der Kanton Aargau im Ständerat durch einen Mann und eine Frau vertreten wird. Zudem fühlt sich die EVP in ihren Anliegen und Werten durch Die Mitte besser vertreten.

Die EVP hofft mit Marianne Binder auf eine erfolgreiche Wahl in die kleine Kammer.

Für Auskünfte:

Therese Dietiker, Co-Präsidentin EVP Aargau, Aarau, 077 411 68 03, therese.dietiker@bluewin.ch

Dr. Roland Frauchiger, Co-Präsident EVP Aargau, Thalheim, 079 416 62 49, roland.fr@uchiger.ch